
≪平成24年第４回大空町議会定例会一般質問通告内容集約書≫ 

 

【３名４件】          〔平成24年12月12日整理・大空町議会事務局〕 

質問日 順 質問者 質問事項 頁 

 

12月19日 

（水曜日） 

１ 

近藤 哲雄  議員 

(質問時間30分)

質問受付： 

平成24年12月11日 

午後３時10分

１．認知症対策について １ 

２ 

松田 信行  議員 

(質問時間30分)

質問受付： 

平成24年12月12日 

午後１時35分

１．指定管理者制度の適正化に向けて ２ 

３ 

齋藤 宏司  議員 

(質問時間30分)

質問受付： 

平成24年12月12日 

午後３時45分

１．豊住小学校の統合後の施設及び跡

地利用に関する検討経過と今後の対
応等について 

２．“地域の暮らしに安心を届け隊”に
ついて 

３ 

 

 

※ 一般質問は「一問一答方式」にて、通告順により行われます。 

※ 傍聴席入口に掲示の傍聴規則を順守の上、携帯電話の電源はお切りくださるようご協力をお願いします。 

※ ご不明な点などがありましたら、議会事務局までお問い合わせください。 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ３番 近 藤 哲 雄  議員】           Ｎｏ．１ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．認知症対策について ① 高齢化社会の進行とともに増加していく認知症につい

て、予防と介護のあり方の観点からお伺いをする。 

○ 現状と、その取り組みについて 

○ 予防策について 

○ 早期発見に向けての対応策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 
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◆ 一般質問者：【議席番号 ４番 松 田 信 行  議員】           Ｎｏ．２ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．指定管理者制度の

適正化に向けて 

① 大空町において、指定管理者制度導入に求められる良

質のサービス提供、効率的な管理運営及び地域との連携
と協働による地域活性化への貢献における効果について
伺う。 

○ 公募・選定過程について 

○ モニタリング・評価の取り組みについて 

 

 

町 長 



 3

◆ 一般質問者：【議席番号 ５番 齋 藤 宏 司  議員】           Ｎｏ．３ 

質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問相手 

１．豊住小学校の統合

後の施設及び跡地利
用に関する検討経過
と今後の対応等につ
いて 

① 本年第２回の定例会において、同じ内容で質問させて

いただきましたが、その後の検討経過と今後の対応等に
ついて、具体的に伺います。 
 
 
 
 
 
 
 
 

② 豊住小学校と女満別小学校職員による統合準備委員会

の内容について伺います。 
 
 
 
 
 
 
 
 

町 長 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

教育長 

２．“地域の暮らしに安
心を届け隊”につい
て 

① 福祉乗り合いタクシーが導入されましたが、交通手段
がなく、日常の生活に大変困っている高齢者ご夫婦の世
帯、あるいは高齢者お一人のみの独居世帯が数多く見ら
れるようになってきました。生活に欠かすことのできな
い食料品や日用品、図書の貸出しや各種証明書など、行
政・商工会・ＪＡが一体となって御用聞きのような宅配
サービス事業を創設し、地域の暮らしに安心を届けるこ
とについて考えを伺います。 

町 長 

 


